## Soirée littérature-psychanalyse. « Accueillir le singulier »

Mercredi 03 juillet 2024 à 19h30 Accueil à partir de 19h00

4 passage Gruffaz
74000 ANNECY

Places limitées et inscriptions obligatoires à : acfraannecy@gmail.com

La librairie « Antiope » et l'Association de la Cause Freudienne se joignent pour inviter Antoine Gentil autour de son ouvrage *Classe réparatoire - Un chemin pour se réconcilier avec l'école*, le mercredi 3 juillet à 19h.

Enseignant spécialisé, Antoine Gentil est le personnage central du documentaire *Un bon début*, d'Agnès et Xabi Molia, qui l'ont suivi pendant une année scolaire au sein de la classe « Starter ». Par ce dispositif expérimental et innovant, il accompagne des adolescents sortis du système scolaire, dans un parcours leur permettant de renouer avec l'école.

Antoine Gentil accueille la singularité des jeunes sujets qu'il rencontre, s'intéresse aux histoires, aux langages, aux souffrances, aux ruptures et aux récits singuliers de ses élèves, ne les enfermant pas dans le signifiant de "décrocheurs" mais les appréhendant dans ce qui a généré ce décrochage, à l'écoute de leurs vulnérabilités sans pour autant les y réduire. Se dégager de la question de la norme qui, de fait, produit l'exclusion, c'est le pari que fait Antoine Gentil en accompagnant chacun, au singulier, afin qu'il trouve sa place.